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Ma place est à l’école (My place is at school) 
 
Ce livre pose la problématique de la scolarisation des enfants mais surtout des filles 
dans une culture où l’éducation des filles n’est pas une priorité, parce qu’elles doivent 
se consacrer aux travaux ménagères. En effet, Aïcha vit dans un village du Sud du 
Maroc. Tous les jours, elle regarde avec envie un groupe d'enfants se dépêcher sur le 
chemin de l'école. Elle aimerait y aller aussi, mais elle doit aider sa maman à faire le 
ménage, laver le linge, aller chercher l'eau au puits. Mais la chance lui a sourit quand 
elle a sorti son papa d’une situation délicate au marché. A partir de ce moment son 
papa s’est rendu compte de l’utilité de savoir lire et écrire et des sacrifices qu’il faut 
consentir pour amener son enfant à l’école. Avec la complicité de son amie Fatiha, 
Aicha est allée à l’école. Un texte magnifique, bien illustré avec une trame cohérente 
pour promouvoir non seulement l’éducation mais surtout celle des filles. 
 
This book raises the issue of schooling for children, but especially for girls, in a culture 

where girls' education is not a priority, because they must devote themselves to 

housework. Indeed, Aïcha lives in a village in southern Morocco. Every day, she 

watches longingly as a group of children hurry on their way to school. She would like 

to go there too, but she has to help her mother with the housework, wash the clothes, 

fetch water from the well. But luck smiled on her when she got her daddy out of a tight 

spot at the market. From that moment, her dad realized the usefulness of knowing how 

to read and write and the sacrifices that must be made to bring your child to school. 

With the help of her friend Fatiha, Aicha went to school. A magnificent text, well 

illustrated with a coherent framework to promote not only education but especially that 

of girls. 

 


